

Geburtsstunde des Allgäuer Kreativstammtischs in der Gründervilla



Kempten 04.09.2015: Auf Initiative der Designerin Verena Dorn trafen sich am 3. September in der Gründervilla in Kempten 20 Kreative und Interessierte, um ein Allgäuer Kreativ-Netzwerk zu etablieren. Die Teilnehmer/innen waren sich einig: „Es wurde höchste Zeit für eine kreative Plattform im Allgäu!“. Der nächste Termin findet am 20. Oktober im Architekturforum Allgäu statt.

Den Wunsch eines aktiven Gründernetzwerks im Allgäu trägt Verena Dorn, die Geschäftsführerin der Agentur „Die Lösung“, schon viele Jahre mit sich herum. Ihren Einstand in die Gründervilla feiert sie daher nicht im kleinen Kreis, sondern mit einer Auftaktveranstaltung zum Kreativstammtisch – eingeladen waren alle Kreativen im Allgäu. In den sozialen Netzwerken war schnell die Begeisterung in der Szene sichtbar und viele die für die Auftaktveranstaltung verhindert waren, wollen unbedingt beim nächsten Mal dabei sein.

„Die Gründervilla unterstützt den Kreativstammtisch gerne, denn eine aktive und engagierte Kreativ-Szene ist wichtig für das Gründerklima und die Innovationsfähigkeit im Allgäu“, so Simon Schnetzer, Geschäftsführer der Gründervilla und Moderator der Veranstaltung. In einem kurzen Workshop beteiligte er alle Teilnehmer/innen an der Entwicklung einer Perspektive für den Allgäuer Kreativstammtisch. Verena Dorn lieferte am Beispiel Wasser einen spannenden Einblick in die positive Kraft von Kreativität und mögliche negative Konsequenzen. Das Treffen fand zur Mittagszeit statt und die Agentur „Die Lösung“ hat die Gäste lecker bekocht.

Eine der Teilnehmerinnen, die zufällig über Facebook auf den Kreativstammtisch aufmerksam wurde ist Sarah Grosser. Die 23-jährige Allgäuerin aus der Nähe von Immenstadt ist Filmemacherin und war begeistert von der Bereitschaft unter den Kreativen gemeinsam etwas aufzubauen: *„Ich finde super, wie hier Leute aus so unterschiedlichen Branchen zusammenkommen und freue mich, wenn wir gemeinsam anspruchsvolle und auch größere Projekte umsetzen können. Beim nächsten Mal bin ich auf jeden Fall wieder dabei.“* Ein weiterer Teilnehmer der nächsten Mal sicher wieder dabei ist, war Franz Schröck, der Leiter des Architekturforums Allgäu - er erklärte sich spontan bereit den nächsten Stammtisch auszurichten.

Die Gründervilla ist ein Allgäuer Coworking-Space, Startup-Hub und Innovationsnetzwerk, das 2014 von Thomas Herzhoff und Simon Schnetzer ins Leben gerufen wurde. Die beiden jungen Unternehmer haben es sich zur Aufgabe gemacht, das Gründerklima im Allgäu zu verbessern. Ihr Motto ist: *We start up rural spaces ... and we love it.*

Der nächste Kreativ-Stammtisch findet am Dienstag den 20. Oktober 2015 um 18:30 Uhr in den Räumlichkeiten des Architekturforums Allgäu statt. Interessenten wenden sich bitte per Email an dieloesung@veraendertdiewelt.de mit Betreff: „Kreativstammtisch: Ja“

Bildmaterial steht hier zum Download bereit: www.gruendervilla.de/blog
>> Beitrag zum Kreativstammtisch

Datum:

04.09.2015

Gründervilla GbR

Allgäuer Coworking-Space, Startup-Hub, Innovationsnetzwerk

Ostbahnhofstr. 7
87437 Kempten

www.gruendervilla.de

Facebook:

FB/gruendervilla

Twitter:

TW/gruendervilla

Ihr Ansprechpartner:

Simon Schnetzer

Pressesprecher

Telefon:

+49 178 147 1497

E-Mail:

presse@gruendervilla.de